

米沢興譲館高校SSH通信

スーパーサイエンスハイスクール

令和4年度イノベーター育成塾修了式・令和5年度イノベーター育成塾入塾式



令和5年5月9日（火）イノベーター育成塾令和4年度修了式（3年生14名）・令和5年度入塾式（2年生4名）が山形大学工学部で行われました。修了生には塾長（城戸淳二教授）から直接修了証書が授与され、新しく入塾する生徒代表者による宣誓が行われました。
今後、入塾した生徒たちは、自らの興味関心に近い研究室に配属され、大学生や大学院生、留学生とともに研究を進めることとなります。

イノベーター育成塾で得たもの

CSS部 3年 男子生徒

イノベーター育成塾を通して普段自分たちが恩恵を受けている科学文明がどのようにして生まれて、発展を遂げてきたのかを自分の目で見る事ができました。社会課題を自分ごととして考え、仮説検証を行っていくことで解決に結びつける考え方は、先行きが不透明なこれからの時代を生き抜いていくために必須のものであり、生涯にわたって自分たちの武器になると思います。イノベーター育成塾で得られた一番大きなものであると思います。

さらに、塾長ゼミでは答えのない問いに対して自分なりに考え、それを伝えるという経験ができました。3年生が配属された各研究室では最先端の研究設備のもと、一般の高校生ではできない研究体験を行うことができました。このような機会を与えてくださった城戸淳二教授をはじめとするイノベーター育成塾に関わってくださった全ての方に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



イノベーター育成塾 入塾にあたって

CSS部 2年 男子生徒

私たちコアスーパーサイエンスクラブ2年生一同は、この度「山形大学イノベーター育成塾」に入塾しました。大学の研究室で研究させていただけることへの期待と不安で胸がいっぱいです。1年生のとき、私たちは現3年生からイノベ塾での研究について説明を受けたり、実際に先輩方の研究発表会に参加し発表を聞いたりする機会が数多くありました。そこでは、学校の実験室ではできない様々な分野の研究や、高レベルな視点での研究など心惹かれる内容が数多くありました。また、英語でプレゼンテーションすることの大変さ、日程管理の大切さなどを、1年生のうちに学ぶことができました。先輩方には本当に感謝しています。

これから私たちがイノベ塾に取り組むにあたって、米沢興譲館で培った「探究する力」、「論理的思考力」、「表現力」を生かしながらより高度な「サイエンス」を体験していきたいです。そしてイノベ塾やその研究内容の外部発信の機会を通して力を磨き、本校のサイエンスの中心となるような存在に成長したいと思えます。

195

山形県立米沢興譲館高等学校SSH事務局

URL <http://www.yonezawakojokan-h.ed.jp/> Email yonekojo@pref-yamagata.ed.jp
〒992-1443 山形県米沢市大字笹野1101番地 Tel 0238-38-4741（代表）

